

Servicio de Electricaribe sigue desmejorando: Verano

Se espera que el ministro German Arce tome una decisión definitiva con la empresa



Gobernadores de la Región Caribe, exigen cambio de operador en el servicio de energía. / Cortesía

#Gobernadores Colombia

#Administración Departamental

#Colombia

#Latinoamérica

#Energía



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

06/05/2016

Después de la cumbre rural de gobernadores con el nuevo ministro de minas German Arce, continua el proceso que se inició el pasado mes de enero, en Barranquilla cuando se citó en esta ciudad al presidente de la republica Juan Manuel Santos y a todos los implicados en el tema energético en la región caribe.

La propuesta que en ese entonces se hizo era que se harían unas Inversiones, que se iba hacer el cobro de una cartera, que se tendría un avance en materia de mantenimiento para mejorar la calidad del servicio, “sin embargo nada de eso se ha dado por el contrario la calidad se ha ido deteriorando”, dijo el gobernador Eduardo Verano.

“Como hubo cambio de ministro el proceso se interrumpió ahora se ha retomado y estamos insistiéndole al titular de la cartera, en la importancia que se tome una decisión definitiva con respecto a la prestación del servicio”.

El operador tiene que responder, tiene que hacer las Inversiones necesarias para hacer los mantenimientos y tener una mejora sustancial en la prestación del servicio, en muy corto plazo, anoto el mandatario seccional.

“A más de 90 horas ascienden las Interrupciones en promedio año por cada usuario, muy distante de lo que ocurre en otras zonas del país, Aseguro.

Se acordó que el ministro German Arce, se reúna con directivos de la empresa Electricaribe y para la próxima semana nos reuniremos los alcaldes, gobernadores, representantes del nivel nacional en temas energéticos para tomar la decisión en torno al operador que va a prestar el servicio.

Afirmo que la falta de calidad en el servicio impide promover competitividad, crecimiento económico y bienestar. Las declaraciones fueron entregadas al término de la reunión efectuada por los mandatarios de la Región Caribe en montería.